

Hallo und Sport frei!

am 30. September fällt der Startschuss für den 1. Planeten-Lauf in Warnemünde. Anlass ist das Projekt „Neugestaltung des Planetenwegs“ durch Promovierende des Instituts für Physik der Universität Rostock und des Astronomischen Vereins Rostock e. V. Ihr wolltet schon immer einmal unser Sonnensystem erkunden? Jetzt habt ihr die Möglichkeit! Wir laden euch herzlich dazu ein, dem Planetenweg vom Leuchtturm Warnemünde aus entlang der Uferpromenade und dem Küstenwanderweg zu folgen und dabei überraschende Einblicke in unser Sonnensystem und aktuelle Forschungsthemen zu erhalten. Neben einem sportlichen Lauf, gibt es auch die Möglichkeit, an einem gemeinsamen Spaziergang entlang des Planetenwegs teilzunehmen.

Alle Informationen zum Programm rund um den Lauf und der Anmeldung gibt es unter

<https://planetenweg-warnemuende.de/anmeldung>

